
 

 

 

Conseil d’établissement 

École de La Ruche 

              SÉANCE DU 28 SEPTEMBRE 2022, À 18H30 
 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école de La Ruche tenue par 
Zoom, le mercredi 28 septembre 2022. 
 
 

Étaient présents : 
Noémi Potvin, parent 
Catherine Magny, parent 
Valérie Lefebvre, parent 
Marie-Michèle Roberge, parent 
Nathalie Jean, parent  
Rodica Ciobanu, parent 
Caroline Basoni, parent 
Julie Bernier, enseignante 
Nancy Barlow, enseignante 
Suzie Brassard, enseignante 
Olivier Pouliot, enseignant 
Sara-Judith Labbé, éducatrice au SDG 
Amélie Larochelle, responsable du service de garde 
Mylène Laverdière, directrice 
Maxime Turgeon, directeur adjoint 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Conseil d’établissement 
École de La Ruche 

Séance du mercredi, 28 septembre 2022 

  

 
ORDRE DU  JOUR 

 

1. PRÉLIMINAIRES 

 

1.1 Ouverture de la rencontre 

 

Madame Laverdière ouvre la séance du conseil d'établissement à 18h35. Elle souhaite la bienvenue 

aux membres présents. 

 

1.2 Présences et vérification du quorum 

 

Tous les membres sont présents. 

 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

Madame Laverdière fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Magny et appuyé par madame Larochelle d'adopter l’ordre du jour. 

 

ADOPTÉ à l'unanimité 

097-CE 

R22/09/28-1 

 

 

1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du : 15 juin 2022 

 

Madame Laverdière fait la lecture en rafale du procès-verbal du 15 juin. Elle explique les points pour 

que les nouveaux membres du conseil d’établissement soient aux faits des dernières décisions. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Potvin et appuyé par madame Brassard d'adopter le procès-verbal du 
15 juin. 

 
ADOPTÉ à l'unanimité 

097-CE 
R22/09/28-2 

 

 

 

 



 

 

 

1.5 Suivi au procès-verbal  

   

  

1.6 Intervention du public 

 

Aucun public 

 

 

 

2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 

2.1 Présentation et élection des officiers du Conseil pour 2022-2023 

 

 2.1.1 Président (e)     

 

Madame Noémi Potvin a été élue à l'unanimité comme présidente.  

 

2.1.2  Vice-présidente 

 

Madame Catherine Magny est élue à l’unanimité.     

  

2.1.2 Trésorier (ère)   

  

Madame Jean est élue trésorière à l’unanimité. 

       

 2.1.3 Secrétaire  (proposition : Maxime Turgeon) 

 

Monsieur Turgeon est élu secrétaire à l’unanimité. 

 

2.1.4 Représentante au comité de parents          (AG 22-09-06) 

  

Mme Caroline Basoni est nommée représentante au comité de parents. 

 

2.1.5 Substitut au comité de parents            (AG 22-09-06) 

Mme Nathalie Jean est nommée représentante au comité de parents. 

 

 

2.1.6  Membres parents :  

Madame Noémie Potvin 

Madame Catherine Magny 
Madame Valérie Lefebvre 
Madame Nathalie Jean 

Madame Caroline Basoni 

Madame Rodica Ciobanu 



 

 

Madame Marie-Michèle Roberge 

 

Madame Cynthia Bélanger est nommée substitut au conseil d’établissement. 

 

2.2 Règles de régie interne 2022-2023 (     document) 

 

Madame Laverdière explique le document des règles de régie interne. Les membres en ont pris 

connaissance avant la rencontre. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Magny et appuyé par madame Jean d'adopter les règles de régie 
interne 2022-2023. 

 
ADOPTÉ à l'unanimité 

 
097-CE 
R22/09/28-3 
 

 

2.3 Plan d’action 2022-2023  (     document) 

 

Madame Laverdière explique le plan d’action 2021-2022. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Labbé et appuyé par madame Lefebvre d'adopter le plan 
d’action 2022-2023. 

ADOPTÉ à l'unanimité 
097-CE 
R22/09/28-4 
 

 

2.4 Calendrier des rencontres pour l’année scolaire 2022 - 2023 (proposition) 

 

Madame Laverdière propose un calendrier de rencontres.  Elle explique que le calendrier peut être 

malléable. La proposition convient aux membres. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Pouliot et appuyé par madame Brassard d'adopter le calendrier des 
rencontres pour l’année scolaire 2022-2023. 

ADOPTÉ à l'unanimité 
097-CE 
R22/09/28-5 
 

 

2.5 Activités éducatives 2022-2023 

 

Madame Laverdière explique que les activités éducatives sont maintenant payées par le ministère de 

l’Éducation. Deux types d’activités peuvent être vécues dans les écoles, soit des activités culturelles et 

des activités éducatives. Mme Laverdière présente la planification des activités réalisée par les 



 

 

enseignants. La disponibilité du transport est un défi de taille cette année. Une approbation est 

demandée pour que les élèves puissent sortir de l’école dans un rayon de 5 km aux alentours de l’école 

de La Ruche. Mme Potvin suggère aussi de jeter un œil aux offres intéressantes du site éducaloi.  

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Magny et appuyé par madame Larochelle d'adopter la proposition des 
activités éducatives pour l’année scolaire 2022-2023. 

 
ADOPTÉ à l'unanimité 

097-CE 
R22/09/28-6 
 

 

2.6 Photo scolaire 2023-2024 

 

Les enseignants ont aimé leur expérience en classe et relatent que ce fût une belle découverte pour 

les élèves. Les parents sont également très satisfaits des photos. Photo Repensée sera repris pour 

l’année 2023-2024 étant donné la satisfaction générale.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Jean et appuyé par madame Labbé d'adopter la proposition de 
poursuivre avec la compagnie Photo repensée pour la photo scolaire 2023-2024. 

 
ADOPTÉ à l'unanimité 

097-CE 
R22/09/28-7 

 

2.7   Campagne de financement 

Mme Magny présente les nouveautés de la campagne de Sports contact. Elles seront publicisées dans 

le prochain Info-parents. Mme Potvin résume sa rencontre avec la Fromagerie Victoria. Il est proposé 

de mettre en place un document partagé où chaque membre pourrait aller inscrire ses idées en lien 

avec notre campagne de financement. Monsieur Turgeon s’occupera de faire parvenir le lien vers le 

document partagé à l’ensemble des membres du CE. 

2.8   Caisse scolaire 

Mme Laverdière propose l’offre de service de la caisse scolaire pour l’école de La Ruche. Elle va 

toutefois confirmer la tenue possible de ce projet une fois que toutes les règles auront été vérifiées. 

Antérieurement, quelques élèves seulement utilisaient ce service.  

2.9 Conférence aux parents 

Le CE bénéficie encore cette année d’une allocation pour mettre en place des conférences aux parents. 

Mme Annick Pelletier s’avère une ressource intéressante qui pourrait être contactée.  

  



 

 

3.      INFORMATIONS 

3.1   Acte d’établissement de l’École de la Ruche 

Pas de changement. 

 

3.2   Projet éducatif des Écoles Ruche, Dominique Savio, Tournesol 2022-2023 

Notre mission est toujours de maximiser la lecture et l’écriture. Madame Laverdière mentionne que 

le projet éducatif est en vigueur depuis 2019. Les travaux concernant le nouveau projet éducatif 

débuteront dans les prochains mois. Le CS nous donnera les grandes lignes directrices pour la 

rédaction de ce document.   

3.4   Correspondance 

 Aucune correspondance 

 

4.      RAPPORTS  

4.1   Rapport du président(e) 

Aucun 

4.2   Rapport du trésorier(e) 

Aucun 

4.3   Rapport de la direction  

Mme Laverdière souligne le travail de l’équipe depuis le début de l’année et informe les 

membres de l’avancée des travaux de rénovation.  

 

4.4   Rapport du service de garde 

 

4.5   Rapport du représentant(e) au comité de parents. 

La rencontre aura lieu début octobre.  

  

  



 

 

5.      AUTRES POINTS 

5.1   Date de la prochaine réunion : mercredi le 16 novembre 2022 

  

  

6.      LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  

6.1  Heure de la levée de l’assemblée :  

                      

 L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé de lever l’assemblée à 20h42. 

 

 

 

 

 

 

Noémi Potvin       Mylène Laverdière 

Présidente       Directrice 

 

 

 


